

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Se lanzan las esperadas Jornadas Uruguayas de Ciencias de la Computación

Salto



| Publicada el: 03/12/24 | Visitas: 177    |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 132             | Puntaje: 4.2    |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-lanzan-las-esperadas-jornadas-uruguayas-de-ciencias-de-computacion\_10290.php



Salto

Se lanzan las esperadas Jornadas Uruguayas de Ciencias de la Computación

Arrancan las tan anticipadas Jornadas Uruguayas de Ciencias de la Computación

Convocatoria a las Jornadas Uruguayas de Ciencias de Computación 2024 – Jorge Vidart

El Instituto de Computación de la Facultad de Ingeniería convoca a participar y presentar trabajos en las Jornadas Uruguayas de Ciencias de Computación 2024, que se llevarán a cabo desde el viernes 13 de diciembre hasta el jueves 19 de diciembre de 2024, en la misma facultad.

### Objetivos de las Jornadas

Este evento tiene como propósito fomentar la diseminación, divulgación y comunicación entre académicos (investigadores y docentes), profesionales, empresas, así como estudiantes de grado y posgrado en temas relacionados con la informática.

Durante las jornadas, se desarrollarán diversas actividades que incluyen:

Discusión sobre líneas de trabajo e investigación.

Presentación de desarrollos y experiencias con sus resultados.

Muestras de actividades y désarrollos por parte de empresas en el ámbito informático.

#### Actividades Destacadas

Entre las actividades programadas, se realizarán workshops específicos sobre las siguientes temáticas: Ciberseguridad.

Redes Neuronales Generativas.

Bioinformática.

Minería de Procesos.

Informática Urbana y Movilidad Inteligente.

Además, se conmemorará el egreso de los primeros 50 doctores del programa PEDECIBA Informática y también se llevará a cabo la ceremonia de graduación de los programas profesionales del Centro de Ensayos de Software.

#### Convocatoria a Presentaciones

Se invita a las comunidades académicas, profesionales y empresariales a enviar propuestas de presentaciones en temas relevantes para las jornadas. Se aceptarán resúmenes extendidos de hasta tres páginas, que deberán enviarse antes del 30 de noviembre de 2024, para su consideración.

La estructura esperada de los resúmenes incluye: Introducción.

Desarrollo del problema/solución.

Resultados.

Referencias.

Para más información sobre el proceso de envío de resúmenes y detalles adicionales, se recomienda visitar la página oficial del evento.

Fuente: Diario Cambio

# **Imágenes**

# SE LANZAN LAS ESPERADAS JORNADAS URUGUAYAS DE CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN

Se lanzan las esperadas jornadas uruguayas de ciencias de la computacion

## **Tags**

ciencias, presentaciones, profesionales, arrancan, empresas, desarrollos, facultad, diciembre, uruguayas, actividades, resultados, jornadas

## Noticias relacionadas

- 4.9 \* Montevideo acogerá con entusiasmo la 31ª edición de las Jornadas de Jóvenes Investigadores de la Augm
- 4.5 \* Las Segundas Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Medicina Familiar y Comunitaria llegan a Paysandú con importantes aportes para la salud comunitaria
- 4.0 \* Comepa llevó a cabo las "Jornadas sobre Responsabilidad Médica"
- 4.3 \* Jornadas de Investigación Estudiantil del Litoral y la Innovadora Expo Paie Intercenures se Apoderan de Salto
- 4.0 \* Novedades sobre los desafíos técnico-tácticos y la preparación física en el fútbol moderno
- 3.5 \* Perspectivas y retos de la Tecnicatura Universitaria en Bienes Culturales
- 4.0 \* Estrategias clave para consolidar el posicionamiento de las carnes uruguayas en el mercado global
- 4.0 \* La Facultad de Ciencias lleva a cabo importantes reparaciones en

- 4.2 \* La UdelaR en Salto albergará las pioneras jornadas de investigación estudiantil del litoral, donde se exhibirán destacadas tesis
- 3.8 \* Una delegación colombiana explora el Parque de las Ciencias y el Parque Científico y Tecnológico de Pando

# Categorías

| #8m                  |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| básket               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| díalogos             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |

| municipales            |
|------------------------|
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| titulares del día      |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |